



Die Big Band der Grund- und Mittelschule Seubersdorf ließ unter Leitung von Willibald Höfele flotte Weisen im Schulhof erklingen.

Fotos: Treiber

# Sie greifen der Schule unter die Arme

**BILDUNG** Beim Schulfest feierte der Förderverein VS Seubersdorf sein zehnjähriges Jubiläum. 111 Unterstützer finanzieren Unternehmungen und Anschaffungen.

VON GÜNTER TREIBER

**SEUBERSDORF.** Ein Fest der Superlative war das Schulfest 2016 bei strahlendem Sonnenschein. Kunstausstellung, Technikausstellung, Blaskonzert, Tanz und Gesang, sportliches Vergnügen, Akrobatik und natürlich Schmankerl bekamen die Besucher geboten. Im Mittelpunkt stand ein Jubiläum: Der Förderverein VS Seubersdorf feierte sein zehnjähriges Jubiläum und ehrte seine Gründungsmitglieder.

Die Big Band unter der Leitung von Willibald Höfele eröffnete den musikalischen Reigen, dem ein eindrucksvolles Konzert der jungen Musiker folgte. Der Chor „Vielharmonie“ sang den Gründungsmitgliedern ein eigens von Katharina Schneider geschriebenes Jubellied: „Zehn Jahre gibt es jetzt den Förderverein, aus diesem Grunde feiern wir. Wir Schüler singen, dass es jeder hört. Ein Dank dem Fi-Fa-Fu-Förderverein“.

Warum dieser Dank so überschwänglich geäußert wurde, das erklärte die Vorsitzende des Vereins, Andrea Höfner. „Was wäre, wenn es kei-



25 Frauen, Männer, eine Firma und ein Verein haben den Förderverein im Jahr 2006 gegründet.

nen Förderverein in den letzten zehn Jahren gegeben hätte? Dann gäbe es keine Skihelme, keine Waveboards, Kicker, Pausenkisten, Klassenlektüre, Sprachreisen“, sagte Höfner. Das alles und noch viel mehr müssten die Eltern zu 100 Prozent selbst tragen und manche Schüler könnte so manches nicht mitmachen, so Höfner weiter. Sie dankte den mittlerweile 111 Mitgliedern, die mit ihren Beiträgen diese schulischen Investitionen und Unternehmungen unterstützen. „Echte Dankbarkeit entsteht aus einem inneren Bedürfnis und dem Schützen über das, was jemand selbstlos verschenkt hat“, sagte Höfner.

Die Laudatio auf den Förderverein hielt Schulleiter Karl Staudinger.

„Zehn Jahre Förderverein – eine Erfolgsstory, weil er seit Jahren von einer starken Vorstandschaft geführt. Andrea Höfner, Heidrun Geißler und Franz Pöhlner erarbeiten mit ihren Helferinnen und Helfern finanzielle Mittel, die in die Kasse des Fördervereins sprudeln“, sagte der Rektor. Engagement, Einsatzbereitschaft und Tatkraft zeichneten die Führungsmannschaft des Fördervereins aus, sagt Staudinger. „Ein Danke von unseren Schülerinnen und Schülern, „in Danke von den Eltern, ein Danke von unseren Lehrerinnen und Lehrern und ein ganz großes Dankeschön vom Schulleiter und seinem Stellvertreter Markus Eigenstetter“, mit diesen Worten endete die Ansprache des Rektors.

## DER FÖRDERVEREIN

► **Geehrte:** Gründungsmitglieder sind Autohaus Höfner, Heribert Bogner, Johann Böhm, Beate Brandl, Markus Eigenstetter, Andrea Frank, Josef Geitner, Gertrud Gerber, Gisela Götz, Luise Gloßner, Partnerschaftsverein Seubersdorf-Kirchdorf, Reinhard Platen, Johann Pöhlmer jun., Franz Pöhlner, Norbert Rausch, Josef regnet, Hilde Schlierf, Anton Schmid, Inge Seelus, Alwin Semmler, Christa Sothmann, Johann Stauner, Angela Strobl, Günter Treiber, Elisabeth und Karl Vögerl.

► **Zeitraum:** Seit zehn Jahren gibt es den Förderverein. (pgt)

„Diese vielfältigen unterstützenden und begleitenden Maßnahmen des Fördervereins haben in den letzten Jahren dazu beigetragen, die Beziehungen zwischen Eltern, Schülern, der Lehrerschaft und der übrigen Öffentlichkeit positiv zu gestalten“, sagt der stellvertretende Seubersdorfer Bürgermeister Alwin Semmler in seinen Lobesworten, die er auf die Unterstützer des Fördervereins hielt. Es sei durch das Engagement vieler Menschen ein vertrauensvolles, positives und angenehmes Schulklima aufgebaut worden, sagte Semmler weiter. Der stellvertretende Bürgermeister setzte hinzu: „Das alles unterstützt die Ziele unserer Schule in der sich unsere Kinder und Jugendlichen wohl fühlen.“